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（公財）岐阜県ジン・アイバンク協会 

 

臓器移植者から 

Ｎｏ．７ 

 

 

 

 

   ドナーの家族様へ 

    

    残暑お見舞い申し上げます。 

 

     移植をして一年が過ぎました。腎生検を７月４日に大学病院で検査をしました。 

    検査結果（７月２６日）問題有りません。安心しました。 

    ついでに、２５年１０ヶ月 透析を続けるには必要なシャントも閉塞手術をして 

    もらい、自分自身の中で絶対に透析には戻らないと決めました。（大事にします） 

     現在は、透析の患者会で２５年分のお返しをしています。勿論、移植をして 

    良かったことを話しています。 

     ５月２７日の慰霊祭には行ってきました。慰霊祭が毎年開催されている事は、 

    自分より前に移植をされた方から聞き、ありがたい事です。感謝の気持ちを 

持って毎年行きたいと思っています。 

 自宅では、そろばんの塾を２０年。透析をしている時は、色々と合併症で塾を 

何ヶ月も休む事もあり、生徒には大変迷惑を掛けてきました。移植後は休む事 

無く生徒の成長を見るのが楽しみです。 

 

 まだまだ暑い日が続きます。自分の親と同世代ですから無理をせずに、気を 

つけて下さい。 

 

レシピエントより 
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